

GERARDO M MEDINA RIVERA

PRESIDENTE 2026



Nacido en la Ciudad Señorial de Ponce, criado en el Valle de los Flamboyanes en Peñuelas y ahora adoptado en el Pueblo del Café en Yauco, Gerardo M. Medina Rivera es un profesional con formación doctoral en Psicología Clínica y una sólida base en las Ciencias Sociales. Se distingue por su interés genuino en la ética y el análisis de los problemas sociales, con el firme propósito de aportar soluciones que promuevan el bienestar y la equidad.

Posee un Bacillerato en Psicología y Salud Mental de la Universidad de Puerto Rico en Ponce, una Maestría en Ciencias Sociales con especialidad en Administración Pública de la Pontificia Universidad Católica de Puerto Rico y obtuvo su grado doctoral (PhD) en Psicología Clínica en la misma institución del Recinto de Ponce. Cuenta con una trayectoria diversa que integra la práctica clínica, la administración y la academia. A lo largo de su carrera se ha desempeñado como Profesor Universitario, Supervisor Clínico, Psicólogo Clínico y Administrador, combinando el rigor académico con una visión práctica y humana del ejercicio profesional.

Actualmente ejerce como Psicólogo Clínico y Administrador en la Oficina de Servicios Psicológicos y Consultoría M&M, ubicada en el municipio de Yauco, práctica que dirige junto a su esposa, la también Psicóloga Clínica Dra. Adianet Montañez Rodríguez. De forma paralela, se desempeña como Profesor Universitario y Supervisor Clínico, contribuyendo activamente a la formación de nuevas generaciones de profesionales de la salud mental.

Su motivación para formar parte de la Junta Directiva de la APPR nace de un profundo compromiso con la comunidad y del deseo de aportar al crecimiento colectivo. Identificado con la misión y los valores de la organización, concibe su rol en la Junta como una oportunidad para retribuir, escuchar y trabajar en conjunto por un futuro más justo y solidario. Desde su posición como Presidente, le interesa impulsar iniciativas que fortalezcan la conexión con la comunidad, promuevan la educación continua, el desarrollo profesional y la colaboración entre miembros. Asimismo, apuesta por proyectos que integren innovación y sostenibilidad, reconociéndolos como elementos clave para el futuro de la organización y del país.

Fuera del ámbito profesional, disfruta del anime y la gastronomía. Se describe a sí mismo como un ingenuo, optimista y utopista irreverente, alguien que aún mantiene esperanza en la humanidad. Una frase que lo representa y resume su espíritu es: "Vamo al mambo."